

**15508** ORDEN de 24 de abril de 1991 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo, en el recurso de apelación número 683/1988 interpuesto contra la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 43.990 promovido por don Angel Félix Corera Esparza.

Habiéndose dictado por el Tribunal Supremo, con fecha 25 de marzo de 1986, sentencia firme en el recurso de apelación número 683/1988 interpuesto contra la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 43.990 promovido por don Angel Félix Corera Esparza, sobre resolución de contrato de colaboración; sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso de apelación interpuesto por el Abogado del Estado, contra la sentencia dictada por la Sección Cuarta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, de 4 de julio de 1986, confirmando las Resoluciones del Servicio Nacional de Productos Agrarios del Ministerio de Agricultura, de fechas 6 de diciembre de 1982 y 20 de abril de 1983, sin hacer expresa declaración en materia de costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Madrid, 24 de abril de 1991.-P. D. (Orden ministerial de 30 de julio de 1990), el Director general de Servicios, Felipe García Ortiz.

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento y Director general del SENPA.

## MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

**15509** RESOLUCION de 4 de junio de 1991, de la Dirección General de Alta Inspección y Relaciones con las Administraciones Territoriales, por la que se da publicidad al Convenio suscrito entre el Ministro de Sanidad y Consumo, el Alcalde de Sevilla, el Consejero de Salud de la Junta de Andalucía, el Consejero delegado de EXPO'92, S. A., y la Oficina Regional Europea de la Organización Mundial de la Salud, para la promoción de la salud en la EXPO'92.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 2 de marzo de 1990 («Boletín Oficial del Estado» del 16), procede la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del Convenio suscrito con fecha 22 de mayo de 1991 entre el Ministro de Sanidad y Consumo, el Consejero de Salud de la Junta de Andalucía, el Alcalde de Sevilla, el Consejero delegado de EXPO'92, S. A., y la Oficina Regional Europea de la Organización Mundial de la Salud, para la promoción de la salud en la EXPO'92, que figura como anexo de esta Resolución.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 4 de junio de 1991.-El Director general, Pedro Pablo Mansilla Izquierdo.

### ANEXO

En la ciudad de Sevilla a 22 de mayo de 1991.

### REUNIDOS

Don Julián García Valverde, Ministro de Sanidad y Consumo, en representación del citado Ministerio.

Don Manuel del Valle Arévalo, Alcalde-Presidente de la Corporación Municipal de Sevilla, en su representación.

Don José Antonio Griñán Martínez, Consejero de Salud de la Junta de Andalucía, en representación de la referida Consejería.

Don Jacinto Pellón Díaz, en representación de la «Sociedad Estatal para la Exposición Universal Sevilla 92, Sociedad Anónima» (EXPO'92, S. A.), en su calidad de Consejero delegado de la Entidad.

Don Constantino Sakellariades, Director de Políticas y Sistemas de Salud de la Oficina Regional Europea de la Organización Mundial de la Salud, en su representación.

### INTERVIENEN

Todos en mérito de las representaciones que ostentan y reconociéndose mutuamente plena capacidad para instrumentar el presente Convenio-Marco de Colaboración, a cuyo efecto, previamente:

### MANIFIESTAN

En 1992 tendrá lugar en Sevilla una Exposición Internacional de carácter universal, al amparo del Registro concedido por la Oficina Internacional de Exposiciones (OIE), en consideración al reconocimiento de la importancia universal del Quinticentenario del Descubrimiento del Nuevo Mundo.

Conforme al Reglamento aprobado por la Asamblea de la OIE, el tema de la Exposición es la «Era de los descubrimientos» y su propósito contribuir, por parte del hombre, a la comprensión de sí mismo y de sus semejantes, a través de una demostración de sus logros y estimular la coparticipación y el intercambio de ideas que permitan sentar las bases para mayores descubrimientos y para la coexistencia de los años futuros. Esta es la primera Exposición Universal desde Osaka 1970, y la primera en Europa desde Bruselas en 1958. Se desea que sea una Exposición creadora, que recoja el empuje colectivo y universal de la innovación, que actualice los cinco siglos transcurridos y que inequívocamente refleje el alcance del segundo milenio de nuestra era.

Su preparación, gestión y celebración constituyen, además de un compromiso internacional asumido por el Gobierno de la Nación, un hecho de trascendental relevancia, capaz de movilizar millones de personas y de mostrar ante un importante número de países los logros alcanzados por la humanidad y la esperanza y proyectos futuros de la misma. EXPO'92, S. A. es la organizadora de la Exposición conforme el precitado Reglamento General publicado por Resolución de 28 de septiembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» número 231, de 5 de octubre).

Como tal organizadora, EXPO'92, S. A., tiene por objeto social la preparación, organización y gestión de la citada Exposición, así como las actividades conexas y derivadas de las anteriores que resulten necesarias o convenientes, entre las que expresamente se incluyen la firma de Convenios como el presente.

La Organización Mundial de la Salud tiene como función, entre otras, la de estimular y coordinar, en el plano internacional, las actividades relacionadas con la mejora del nivel de salud. Su estrategia global de actuación está orientada hacia la consecución del objetivo de salud para todos en el año 2000.

El Ministerio de Sanidad y Consumo, la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Sevilla están desarrollando e impulsando en sus correspondientes ámbitos de competencia la política de «Salud para todos» y el Programa de Ciudades Saludables, un esfuerzo más por mejorar las condiciones de salud en que se desenvuelven los ciudadanos.

La celebración de EXPO'92 en Sevilla es una buena oportunidad para sumar las actuaciones que realiza cada Institución y ofrecer a los visitantes, trabajadores y participantes de la Exposición y a los residentes en su zona de influencia programas de promoción de su salud.

En virtud de lo expuesto anteriormente, se suscribe el presente Convenio-Marco, en el que se establecen las líneas generales de colaboración entre las partes firmantes, de acuerdo con las siguientes

### CLAUSULAS

**Primera. Objeto.**-El objeto del presente Convenio-Marco es establecer actuaciones de cooperación entre las partes, con el fin de promover la salud de los participantes, trabajadores y visitantes de EXPO'92, así como de la población residente en su ámbito de influencia.

**Segunda. Áreas de actuación.**-Las actividades de colaboración se desarrollarán en el marco de las siguientes áreas e iniciativas singulares:

**Sanidad e higiene de los alimentos:** La higiene de los alimentos y de los locales de restauración y manipulación es uno de los programas prioritarios, ya que se trata de una fuente de riesgos, tanto en las grandes concentraciones de masas, como en las ciudades y zonas turísticas del sur de Europa.

A efectos de elaborar un programa común de actuaciones que aglutine las actividades de las Instituciones firmantes, se organizará una reunión técnica sobre el tema de la «Higiene alimentaria en Andalucía, Sevilla y EXPO'92». Dicha reunión deberá celebrarse en Sevilla en el plazo de cuatro meses desde la firma del presente Convenio.

**Estilos de vida saludables:** Durante la celebración de la Muestra se adoptará como motivo importante de la misma la promoción de determinados estilos de vida saludables, tanto en el recinto de EXPO'92 como en su entorno local y regional.

**Tecnología sanitaria:** Las Instituciones firmantes se comprometen a estudiar la posibilidad de implantar en el Recinto Tecnológico de la Cartuja una Oficina Técnica sobre Tecnología Sanitaria, que promueva la investigación y el desarrollo de tecnologías adecuadas para mejorar la salud de la población.

**Tercera. Desarrollo.**-El desarrollo del presente Convenio-Marco se llevará a efecto mediante el establecimiento de Convenios singulares, sobre las áreas de actuación definidas en la cláusula anterior.

Para ello, las Instituciones firmantes celebrarán reuniones de trabajo, en las que se especificará su contribución respectiva al desarrollo temático recogido en la referida cláusula segunda.

Cuarta. *Coordinación y seguimiento.*—Para la mejor coordinación entre todas las Instituciones y el seguimiento del presente Convenio, se crea una Comisión de Seguimiento, integrada por un representante de cada una de las Instituciones firmantes. Dicha Comisión propondrá las iniciativas que considere necesarias para la consecución de los fines del presente Convenio.

La Comisión de Seguimiento deberá celebrar, al menos, una reunión ordinaria dentro de cada trimestre natural del periodo de vigencia del Convenio, y cuantas extraordinarias sean solicitadas por cualquiera de las partes.

Quinta. *Vigencia.*—El presente Convenio entrará en vigor el día de su firma y extenderá su vigencia hasta el 31 de marzo de 1993.

Y en prueba de conformidad con cuanto antecede, firman el presente Acuerdo-Marco, en el lugar y fecha indicados,

El Ministro de Sanidad y Consumo,  
JULIAN GARCIA VALVERDE.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento  
de Sevilla,

MANUEL DEL VALLE AREVALO.

El Consejero de Salud de la Junta  
de Andalucía,

El Consejero Delegado de «EXPO'92,  
S. A.».

JOSE ANTONIO GRINAN MARTINEZ.

JACINTO PELLON DIAZ,

El Director de Políticas y Sistemas de Salud  
de la Oficina Regional Europea  
de la Organización Mundial de la Salud,  
CONSTANTINO SAKELLARIDES

## UNIVERSIDADES

**15510** RESOLUCION de 4 de junio de 1991, de la Universidad Carlos III, de Madrid, por la que se acuerda hacer público el presupuesto de la Universidad para el ejercicio económico de 1991.

El Consejo de Administración de la Universidad Carlos III, de Madrid, en su sesión plenaria del día 8 de mayo de 1991, acordó la aprobación del presupuesto de la Universidad para 1991, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 14.2 de la Ley Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Reforma Universitaria («Boletín Oficial del Estado» de 1 de septiembre).

Una vez aprobado el presupuesto, este Rectorado ha resuelto hacerlo público, dando así cumplimiento a lo establecido en el artículo 54.2 de la Ley Orgánica 11/1983.

### PRESUPUESTO DE LA UNIVERSIDAD CARLOS III, DE MADRID

#### PRESUPUESTO DE GASTOS DE 1991 (Miles de pesetas)

Artículo	Concepto	Importe artículo	Importe partida
<i>Capítulo I. 1991</i>			
12	Retribuciones del personal funcionario	510.851	
	120 Retribuciones básicas		256.768
	121 Retribuciones complementos		252.583
	122 Retribuciones especie		1.500
13	Retribuciones del personal laboral	100.176	
	130 Personal laboral fijo		73.051
	131 Personal laboral eventual		27.125
14	Otro personal docente	148.924	
	141 Otro personal		148.924
15	Incentivos rendimiento	97.424	
	150 Productividad		20.339
	151 Gratificaciones		77.085
16	Cuotas patronales	133.423	
	160 Cuotas sociales		122.423
	162 Gastos sociales		10.000
	164 Complemento familiar		1.000
19	Ampliación plantilla	246.171	246.171
	Total capítulo I	1.236.969	1.236.969

Artículo	Concepto	Importe artículo	Importe partida
<i>Capítulo II, año 1991</i>			
20	Arrendamientos	11.000	
	204 Material de transporte (PMM)		10.000
	209 Otro inmovilizado material (fotocopias)		1.000
21	Reparación, mantenimiento, conservación	23.700	
	212 Edificios y otras construcciones		5.000
	213 Maquinaria, instalaciones y utillaje		8.600
	214 Material de transporte		100
	215 Mobiliario y enseres		1.000
	216 Equip. informáticos		5.000
	219 Otro inmovilizado material		4.000
22	Material, suministros	391.156	
	220 Material de oficina		59.376
	221 Suministros		61.400
	222 Comunicaciones		32.200
	223 Transportes		3.100
	224 Primas de seguro		175
	225 Tributos		100
	226 Gastos diversos		48.739
	227 Trabajos de otras Empresas		127.376
	229 Gastos de personal, «masters»		58.690
23	Indemnizaciones por servicio	28.470	
	230 Dietas		9.283
	231 Locomoción		13.887
	233 Otras indemnizaciones		5.300
	Total capítulo II	454.326	454.326
<i>Capítulo III, de gastos</i>			
34	Gastos financieros	500	
	349 Gastos financieros		500
	Total capítulo III	500	500
<i>Capítulo IV, de gastos</i>			
46	A Corporaciones locales	1.200	
	460 A Ayuntamientos		1.200
48	A familias e Instituciones	19.576	
	480 A familias e Instituciones sin fin de lucro		19.576
	Total capítulo IV	20.776	20.776
	Total capítulos II, III y IV	475.602	475.602
	Total presupuesto gastos corrientes	1.712.571	1.712.571
<i>Capítulo VI, de gastos</i>			
62	Inversión nueva	1.000.145	
	620 Inversión nueva		1.000.145
63	Inversión de reposición	206.000	
	630 Inversión de reposición		206.000
64	Ayuda paralela de investigación	15.155	
	640 Proyectos de investigación		13.955
	644 Ayuda paralela de investigación		1.200
	Total capítulo VI	1.221.300	1.221.300
<i>Capítulo VIII, de gastos</i>			
83	Concesión de préstamos C. P.	1.000	
	830 A familias e Instituciones		1.000
	Total capítulo VIII	1.000	1.000
	Total presupuesto de gastos	2.934.871	2.934.871